
令和５年度 さいたま市立道祖土小学校 

第３回学校運営協議会 議事録 
 

【日 時】令和６年２月１６日（金） １１時００分～１２時２０分 

 

【場 所】道祖土小学校 ４階 多目的室 

 

【議事録】 

 ○開会 

 ○委員長あいさつ 

 ○校長あいさつ   

○今年度の成果と課題について 

（１）学校評価及び学校自己評価システムシートの内容について 

  ・児童による学校評価の結果では、全体として肯定的な評価が大部分をしめ

ている。課題としてあげられる部分は、「規則正しい生活」と「学校の授

業が分かりやすい」について否定的な評価が若干増えていることである。 

・保護者による学校評価の結果では、全体として肯定的な評価が大部分を占

めている。子どもたちの基礎基本の定着については、よい評価を頂いた。

一方で、児童の「あいさつ」及び「読書週間」、学校の「ＩＣＴ活用の推

進」、生徒指導に関する学校からの「情報共有」については、課題と考え 

られる。 

・教職員の学校評価の結果から、さまざまな意見があがったものの、働き方 

改革に関する項目において大きな課題があると捉えた。 

  ・学校自己評価システムシートについて、「特別活動を中心とした『他者と 

豊かにかかわる』心の育成」の項目の年度評価をＡ評価とした。その理由 

として、教職員及び児童の学校評価共に、特別活動に係る項目において９ 

割以上の肯定的な評価があったためである。 

○いじめに関する状況報告  

○教室訪問・授業参観（校内巡視） 

○委員の皆様よりご意見ご質問 

・今回の校内研修のテーマについて、安全教育ということだが、現在は、ＩＣ 

Ｔの活用をメインとなってきている現代の状況を考慮すると、道祖土小学 

校の現状にマッチしていないのではないかと感じた。 

 ・読書の習慣の学校評価が低いことが気になる。 

 ・あいさつについては、子ども達だけではなく、保護者も教職員もより意識が

必要であると感じる。 



 ・地域の見守りボランティアでは、多くの方にご協力をいただいている。この

ことを教職員や児童にもっと周知させることで、あいさつにつながるので

はないか。 

 ・朝より帰りの方がまだ挨拶はできている印象である。 

 ・朝の見守りを行っていて、きちんと挨拶できる児童は全体の２０％くらいと

感じる。また、挨拶運動に対する返事もなかなか聞こえてこないのが現状で

ある。 

 ・アンケートの働き方改革について気になった。道祖土小学校の状況として、

教職員の退勤時間はどの程度か。 

校長 

 ・夜９時を過ぎれば大体の職員が退勤できる状況である。 

・ＰＴＡの焼き芋会等の企画に教職員がもっと参加できるとよいと考える。 

・スクールダッシュボードを教職員が毎朝見て、児童に声を掛け、保護者にも

連絡することは、新任の教職員には難しくはないのだろうか。 

校長 

 ・スクールダッシュボードの活用の意図は、経験年数の少ない教職員でもベテ

ランの教職員と同じような視点で子ども達を見ることができるようにする

ためのツールとなる。 

 ・今後の運用面での課題はあるだろうが、そこについては今後検討したい。 

・社会の状況が大きく変わり、教育も変わってくる。昔と比べて、教育の仕方

が変わり先生方の負担も増えているだろう。 

 ・子どもの中でのＩＣＴに関わるさまざまな格差も出てくるだろうし、それに

対応するためにも先生の負担は増えるだろう。 

 ・Solaルームができるとも聞いたが、それに対応する職員がいるのかと疑問で

ある。 

・学校はとても一生懸命にやっている印象である。先生たちのさまざまな協力

がありがたい。 

 ・３世代ふれあいや音楽会など、とてもスムーズな運営だったと感じる。異学

年の交流も生まれており、思いやりの心にも成長を感じる。 

・安全の研修が計画通りにできなかったことをしっかりと認識していること

が大切だと感じる。 

 ・教職員が土曜日の行事に出てきづらいことは、理解できる。土曜授業などを

からめて取り組んでいくことができたら、教職員も参加できるのではない

か。 

 ・働き方改革については、ＩＣＴを入れる視点も大切だが、先生方の思いでや

ってくれている部分があることは理解している。一方で保護者目線となる



と学校に求めてしまう心情も正直なところである。 

 ・家庭学習に対する学校と家庭との共通認識がほしいと思う。本当に子どもが

家庭学習に取り組んでいるか、チェックは家庭を巻き込むことも大切だと

思う。 

 ・学校の清掃について、廊下やトイレも自分たちできれいにしていこうという

姿勢が重要である。 

・学校がよくやってくれているのは分かる。しかし一方でこの熟議について議 

論の方向性も今後検討していきたい。 

 ○今後の方向性（校長より） 

・「道祖土小学校 令和６年度学校経営ビジョン」については、「真の学力を

育成するための学習指導の充実」の重点目標の項目において、「『学びのじ

しゃくク』の授業を実践する」ことを追記する。また、「豊かな心と健やか

な体の育成」の重点目標の項目において「スクールダッシュボードを活用し

て、個に応じた支援を行う。」ことを追記する。 

令和６年度の学校経営方針について、出席の全委員より仮承認を受けた。 

○給食試食 

 ○閉会 


